

週辺事態法の改正提起

朝鮮半島有事を想定 集団的自衛権行使で安保懇

憲法解釈を改正した場 集団的自衛権行使を想定

【共同】安倍晋三首相が設置した安全保障に関する有識者懇談会（安保法制懇）の座長代理を務める北岡伸一国際法学者は21日、都内の日本記者クラブで講演し、現行の憲法解釈で禁じられている集団的自衛権の行使容認に、朝鮮半島有事を念頭に、周辺事態法の改正を想定していることを明らかにした。



北岡伸一国際法学者は21日午後、東京記者クラブで講演する。記者：田代一都

【共同】安倍晋三首相が設置した安全保障に関する有識者懇談会（安保法制懇）の座長代理を務める北岡伸一国際法学者は21日、都内の日本記者クラブで講演し、現行の憲法解釈で禁じられている集団的自衛権の行使容認に、朝鮮半島有事を念頭に、周辺事態法の改正を想定していることを明らかにした。

【共同】安倍晋三首相が設置した安全保障に関する有識者懇談会（安保法制懇）の座長代理を務める北岡伸一国際法学者は21日、都内の日本記者クラブで講演し、現行の憲法解釈で禁じられている集団的自衛権の行使容認に、朝鮮半島有事を念頭に、周辺事態法の改正を想定していることを明らかにした。

【共同】安倍晋三首相が設置した安全保障に関する有識者懇談会（安保法制懇）の座長代理を務める北岡伸一国際法学者は21日、都内の日本記者クラブで講演し、現行の憲法解釈で禁じられている集団的自衛権の行使容認に、朝鮮半島有事を念頭に、周辺事態法の改正を想定していることを明らかにした。

【共同】安倍晋三首相が設置した安全保障に関する有識者懇談会（安保法制懇）の座長代理を務める北岡伸一国際法学者は21日、都内の日本記者クラブで講演し、現行の憲法解釈で禁じられている集団的自衛権の行使容認に、朝鮮半島有事を念頭に、周辺事態法の改正を想定していることを明らかにした。

ウクライナ、死者77人

政府危機解決で合意と発表

【キエフ共同】ウクライナ大統領府は21日、ヤヌコビッチ大統領が野党指導者と会談した結果、政治危機の解決で暫定的合意に達し、同日正午（日本時間午後7時）に調印すると発表した。合意内容は明らかにしていないが、ロイター通信によると、会談に加わったフランスのフアビウス外相は完全な合意に至っていない可能性を示唆している。野党側も合意を確認していない。保健省は21日、18日と20日の衝突の死者が計77人に増えたと発表。ソ連崩壊後のウクライナのデモで最悪の惨事となった。内務省によると、うち治安要員の死者は16人、20日だけでデモ隊と治安要員の計50人近くが死亡したことになる。20日から夜通しで続いた大統領と野党指導者の会談には、仲介役としてキエフ入りしたシウタインマイヤー外相、ポーランドのシコルスキ外相のほか、ロシアのル

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

元慰安婦証言の検証表明

菅長官「日本政府として当然のこと」

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。【共同】菅義偉官房長官は21日の記者会見で、従軍慰安婦問題をめぐり旧日本軍の関与と強制性を認め、河野洋平官房長官談話の根拠となった。

慰安婦像撤去求め提訴

米加州ロス近郊の日系人住民

【ニューヨーク共同】旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像が昨年7月に設置された米カリフォルニア州近郊のサンセルス近郊の日系人住民ら20日、市に像を撤去するよう求める訴訟をカリフォルニア州の連邦地裁に起こした。原告の住民らは訴状で、慰安婦像の碑文が「日本軍がこれら（従軍慰安婦）の犯罪の責任を受け入れるよう求め」とし、この問題について「心ない人権侵害だ」と述べていることを指摘した上で、「市議会は碑文の文言を承認する投票をし

新島「ドーム6杯分に 西の島周辺で空中撮影し確認

倉敷市 女子生徒 盗撮の教師を免職

下稲葉耕吉氏

【共同】国土地理院は21日、小笠原諸島（東島）の西の島周辺の火山活動で、海面上で確認できる噴出した溶岩の量が、東京ドーム約6杯分に相当する790万立方メートルだったと発表した。当初出現した「新島」は西の島と一体化しており、今後も拡大する。国土地理院によると、海面下にどれだけの溶岩が堆積しているかは不明という。

【共同】岡山県教育委員会は21日、教室内で全員が目を閉じ、一日を振り返る黙想の時間中に担任を受け持つ中学3年の女子生徒のスカパー内を盗撮したとして、岡山倉敷市の公立中学校の30代男性教師を懲戒免職にした。県教委によると、教師は昨年9月から今年1月生徒が目を閉じている隙を狙い、5人のスカパー内を約30回、スマートフォンで盗撮した。黙想は教諭の発案で昨年4月から導入し、下校前の約1分間、実施していた。

【共同】（し）もいなば、こづき、元法相、73代警視總監、17日午後1時31分、敗血症のため東京都中野区の病院で死去。87歳。鹿児島県出身。告別式は近親者で行った。47年内務省に入省。徳島県警、大阪府警本部長などを歴任し、82年警視總監。退官後は2007年に転じ、86年の参院選で初当選。第2次橋本龍太郎改造内閣で法相を務めた。

Advertisement for Daycoval Cambio and Alfainter, featuring currency exchange services and travel information for Japan.

基礎的財政収支目標は1.9%



20日の会見でのマンテガ財務相(中央) (Wilson Dias/ Agência Brasil)

440億レの支出削減
それでも市場は慎重な構え
連邦政府は20日、14年の基礎的財政収支(プライマリバランス)...

GDPも2.5%に下方修正
PBの赤字990億レ1.55%にあたる80アルの内訳は、GDPの0.8億レアルが連邦政府...

東西南北

聖市北部サンタナのクルセイロ・ド・スール大の高架橋下、等間隔によるコンクリートの壁...

応援団員を取り締まりへ
逮捕者には練習場侵入者も

20日にはじまった、聖市市警によるサッカーの不良応援団員の取り締まりにより、今日1日に捕らされた。21日付付字紙に報じている。...

強制立ち退きで再び抗争

今度は聖市東部のアパート

MCMVで不正な売買？

聖市東部イタケラ下で20日、政府の持ち家策「ミニ・ユビタ(MCV)」の一環として建てられたアパートに不法侵入した住民の強制立ち退きが行われ、住民と警官隊が対峙。抗争で警官隊が立ち退き、抗争で警官隊が立ち退き...

荷物積み込みだり開始。裁判所の立ち退き命令後、17日19日の3日間、平和裏に退去するための交渉が試みられたが、交渉はまとまらず、20日の強制立ち退きとなった。...

家族が16万世帯あり、13年には90のファミリーが低所得者向けの集合住宅建設用地取得のため、需要の高さに追いつけないのが実情だ。



強制立ち退きに反対する人々に催涙ガス弾を発射する警官 (Marcelo Camargo/ Agência Brasil)

マデイラ川の増水拡大
国道364号線通行止め
北部ロンドニア州内を進み、同都ポルト・ヴェイリョからアクレ州へ広がるマデイラ川の増水は2...

マデイラ川の増水は21日の時点で18.01メートルに及び、史上最悪の状況が続いている。...

マデイラ川の増水は21日の時点で18.01メートルに及び、史上最悪の状況が続いている。...

外国為替市況
米ドル相場 2.3562 R\$
円相場 0.0230 R\$

ニッケイ新聞社よりお願い
銀行振込後は必ず 振込証明書 (Comprovante de Depósito)を

岡田・大城不動産 OKADA & OSHIRO IMÓVEIS
LIBERDADE APARTAMENTO
LIBERDADE APARTAMENTO
LIBERDADE APARTAMENTO

土地売ります・VENDE-SE
AREA: 9 ALQUERES 218.148M²
Município Nazaré Paulista - SP

日本語生活会話ガイド
o Jeitinho no Japão para os brasileiros
前版大好評 全巻売り切れ!!

いま、明らかになる移住地建設の秘められた歴史
共生の大地 アリアンサ
R\$70 レアル

国際派日本人養成講座

人物探訪 小野田寛郎の30年戦争

「いまの日本が失ったものを持って いる戦前の日本人の生の声が聞ける かもしれない」

「国際派日本人養成講座」 (http://www.2s.biglobe.ne.jp/~nippon/jogindex.htm) では、毎週、新しいコラムが紹介されています。

※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心をもてるような話を毎週掲載しています。より多くの二世の若や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持ってもらえるよう、最寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読んでいない兄弟や子や孫などに記事を紹介してください。(ニッケイ新聞編集部)

1. 「オレには戦争は終 わっていかない！」

「おい」と背後から声をかけられ、炊事のために火を起していた小野田少尉は立ち上がり、振り返り返った。声をかけた男は銃を構え、夕日を背に近づいてきた。昭和49(1974)年2月20日、フィリピン・ルバング島山中のことである。

3. 「3年でも、5年でも 頑張れ。必ず迎えに行く」

「オレは民主主義者だよ。いや、自由主義者の方がいい。だから兵隊になる前は中国で随分勝手気ままに遊んだものだ」

小野田少尉は昭和14(1939)年、和歌山の中学を卒業すると、貿易会社に就職し、中国の漢口(今の武漢)の支店に務めた。17歳にして英国製の背広を着て、米国車に乗り、夜のダンスホールに入りびたる日々だった。

2. 戦前の日本人の生の 声が聞けるかもしれない

小野田少尉は4日前から、この青年の行動を監視していた。テントで野営するからには討伐隊か。敵は日本語のできるやつをオトリに送り込んで来た、と小野田少尉は警戒心を強めていた。

小野田少尉はボケッからマルボロを出して、小野田少尉にすすめた。米回製タバコとは、ますます怪しい奴だ。

小野田少尉は、ボケは戦後生まれなんだけど、いろいろ戦前したことまで好きで、本を読んだり話を聞いたりして聞いてるんです。でも、いまの日本と戦前の日本では、人間まで変わってしまったんです。それだけボク、小野田さんがこの島に残ってまだ戦争をしているという記事を新聞で読んで、そう

4. ゲリラ戦の開始

昭和20年2月、米軍のルバング島上陸が始まった。艦砲射撃と地上攻撃機による爆弾投下の後、戦車4両を先頭にした海兵隊約1個大隊が上陸を開始。約200名の日本軍は4日間の戦いに敗れ、小野田少尉は数人の兵士を連れてジャングルに逃げ込み、ゲリラ戦に入った。

6. こだますら打ち返 さざり夏山は

昭和29年5月7日、日本軍再上陸のために占領していた西海岸に、30数名の討伐隊がやってきて、銃撃戦となった。銃撃の名手だった島田庄一伍長が肩間を打ち抜かれ、即死した。

昭和47年10月17日には、稲むらに火をかける陽動作戦の最中に、警察軍に襲われ、小塚一等兵が銃撃でやられた。

昭和49年10月17日には、稲むらに火をかける陽動作戦の最中に、警察軍に襲われ、小塚一等兵が銃撃でやられた。

昭和49年10月17日には、稲むらに火をかける陽動作戦の最中に、警察軍に襲われ、小塚一等兵が銃撃でやられた。

5. 「戦闘」

後に、日本からの捜索隊が来て、新聞を置いていったが、「ねぐら発見」「たき火跡を発見」といった記事を見て、小野田少尉は思わず、噴き出したという。自分たちを「やせ衰え、穴の中で隠れて暮らしている気の毒な日本兵」としかとらえていなかったからである。

小野田少尉は「戦闘」を続けていた。日本軍が再上陸してくるとすれば、水深が深く山が連つた西海岸だと考え、そこから住民を威嚇して追い払い、向かってくる敵には容赦なく発砲した。

小野田少尉は「戦闘」を続けていた。日本軍が再上陸してくるとすれば、水深が深く山が連つた西海岸だと考え、そこから住民を威嚇して追い払い、向かってくる敵には容赦なく発砲した。

の謀略工作だ。「残地課」の自分を取り除くために、占領下の日本から肉親まで取り立ててきたといふもの。もう一つは日本の謀略機関が、アメリカを欺くためのトリック基地として、捜索隊という口実で、島の飛行場やレーダー基地の情報収集をしている。これは、世論は反戦に傾く。勝てる戦いではないが、条件講和に持ち込めば良い。小野田少尉の戦いは、その一部であった。

「共同」昨年10月12月期の国内総生産(GDP)は成長率の伸びが鈍り、政策頼みの経済運営の成果を露呈した。景気回復をけん引するはずだった輸出は低迷し、消費増税後の需要が急減する。消費の崖への不安は膨らむ。政府は泥縄式の対応でショックを和らげようとするが、1997年の前増税後にデフレへと転落した苦い経験を経験してきた。妻は電話を買った」と買いだめに余念がない。

「あなたには立派な軍人だ」 小野田少尉は、戦闘服で、フィリピン空軍レーダー基地での「投降の儀式」に出た。整列した将兵が、擧げ筒で迎えた。

「人間としての誇りまで 忘れて経済大国にした日本」 政府から100万円の見舞い金が届けられたが、少尉は、靖国神社に奉納した。それにして、京都のある女性からは「軍国主義復活にくみする行為」という非難の手紙が来た。

共生の大地アリアンサ

ペレラント 輪湖 五月 輪湖 五月 輪湖 五月

この本についての感想を、残っておりません。もう一人尊敬してました。義父は父食は必ず家族12名揃って食事を頂き、その後皆でお話しをする。私には多くを学びました。著者木村快樹には「輪湖の事」と思いましたが、俊平の生涯「共生の大地アリアンサ」と二冊の本を上げて頂き、アリアンサ、ペレラント、レットのために貴重な時間を費やして下さいました。調査のために数回輪湖を訪ねて頂き、そのフザジル日系移民に対する熱意に感動してお礼を申し上げます。アリアンサ、チエテ、バスター、トレスバラスの職住には有る方々の熱意のドラマであった。その間に多くの方々の訪問を受け、夜更けまで会話を花を咲かせました。私に花を咲かせました。その心に深く

熱血ロドリゴ先生

サンパウロ 駒野 浩二

今年、2月1日(土)の9時からNHK「突撃!アツとホーム」で、「熱血ロドリゴ先生」が放送された。この番組は、ロドリゴ先生が、愛知県の中学の教師になった。このクラスの半分以上が、ブラジル・フィリピンの子供たちである。出陣に際して、以前より大きな社

正しく生きる幸せ(3)

サンパウロ 神崎之彦

彼はそのインジオの半分以上が、ブラジル・フィリピンの子供たちである。出陣に際して、以前より大きな社

当たらぬ八卦、東京都知事選(続)

ソノカバ 早川 暁彦

戦いすんで1日暮れ、当選せず4番目に。私にとってもブラジルの2月9日朝9時日本(の9日夜8時)のNHK

結果、外添要の当選は確定とされたので、出口で分るのだから大差なのだと、残念に思いつつ、現況で都民が選んだのだからと、やるせない思



快適なトイレ

イビウナ 瀬尾 正弘

もう40年も経過した旧職である。聖市のある日本食堂の経営者が、秘の食堂のトイレは洗顔を出来るほど清潔にして

さて、見出しの快適なトイレの話である。私は毎週火曜に一度聖市でシソの配達をしている。特別な事情がない限り、配達のコースは決まっ

人生の想い出

イタジュバ 河合五十

悪いのでSBC病院で診察を受けた。前立腺も心配していたが、医師は

天から頂いた幸運な人。2歳在伯81年、至極健康に暮らしています。

をみて、彼が悪人共をやつつける場面正義心を心の奥底に植付けられ

も表現が上手でないけれど、それが小生の後々の人生に大きな影響を与えた様に思います。

伯して来たようで、当時小生世界一良い国に悪人をあまりにも多すぎる事を悲しむ一人、81年の渡伯の生活はロマンチックな自己主義で、徹底的に自己主義で、このブラジルに来たのは働いてお金を得る為に来た元気で夢を実現される事をお祈りします。

shimizu@ra11.com

大横綱白鵬

レストロ 金子 風栄

平成26年度の大相撲山陽と相撲をとったので、白鵬は、大分県に負けませんでしたが、私

ノコのピクルスの作り方を教えたので、今頃は道端に生えているゴサン

竹の湧水作用の件です。竹の湧水作用の件です。竹の湧水作用の件です。

の市の農務長官と85歳の田舎のお婆さんからの話です。あの地方の力チ

いたが、そのタケノコを直接聞きしました。(続く)

投稿者におねがい

◎各前には必ずふりがなをつけて下さい。
◎紙面の都合で、投稿の一部を要することがあります。了承ください。
◎原稿用紙を使わずに、Eメールでの投稿を歓迎します。それ以外には用紙に大きめの升目の線を引き書き添いで書き込んで下さい。
◎読みやすい書体で1千字以内にとめてください。多すぎる場合は掲載できないことがあります。
◎写真の掲載を始めたので、文章と一緒に送って下さい。ただし、投稿された原稿も写真も返却できません。
◎初めて投稿される方を特に歓迎します。
◎二重投稿はご遠慮ください。
◎電話番号と住所をご記入ください。
◎送り先はニッケイ新聞「ふらっさ」係
Eメール nikkei_shimizu@ra11.com

除染廃棄物の中間貯蔵施設

住民投票条例案を否決

町長「単独で決められず」

【共同】東京電力福島第1原発事故で出た除染廃棄物を保管する中間貯蔵施設の建設問題で、国が候補地として選定している福島県楢葉町の町議会はこのほど、建設の是非を問う住民投票条例案を、反対多数で否決した。

投票した議員10人のうち、賛成は4人、反対は6人。

条例は地方自治法に基づき、住民が2151人の署名を集め、町長が議会で諮った後、記

松本町長は終了後、記者団の取材に「楢葉町単独で決めるものではな



【共同】東電が福島第1原発事故で出た除染廃棄物を保管する中間貯蔵施設の建設問題で、国が候補地として選定している福島県楢葉町の町議会はこのほど、建設の是非を問う住民投票条例案を、反対多数で否決した。

投票した議員10人のうち、賛成は4人、反対は6人。

条例は地方自治法に基づき、住民が2151人の署名を集め、町長が議会で諮った後、記

松本町長は終了後、記者団の取材に「楢葉町単独で決めるものではな

百貨店売上高、16年ぶり増

高額品好調で市場が拡大

【共同】日本百貨店協会がこのほど発表した2013年の全国百貨店売上高は、店舗数を調整していない全店ベースで前年比1.2%増の6兆1717億1千万円となり、16年ぶりに前年実績を上回った。都市部を中心に高額品の販売が好調で、店舗数が減る中で全体の市場規模は拡大した。前年と比較可能な店舗を抽出した既存店ベースでも1.6%増と2年連続のプラスだった。

店舗数は昨年より7店舗減の242店舗となった。これを補い、さらに市場が拡大したのは、経済政策「アベノミクス」により消費マインドが改善されたためとみられる。井出陽一郎専務理事は「マイナス傾向に歯止めがかかったことは意味があり、好業績といえる。株高や、急激な円高は正しく追い風となった」と指摘した。

ただ東京、大阪など主要10都市が全店ベース



【共同】全国の百貨店売上高が16年ぶりにプラスに転じた。各社はコスト削減の回帰傾向が続きとみられ、4月に消費税増税が引き上げられた後の落ち込みを警戒し、春物対策を練っている。春物

衣料品を早めに売り場に並べることなどで、増税前の駆け込み需要を取り込みたいと考えた。消費増税が打撃となる懸念がある。苦戦の原因は

高額商品で大都市の百貨店に顧客が向かい、日用品でも大手スーパーが展開するショッピングセンターに客足を奪われていることだ。

消費増税を乗り切るには、利幅が大きい衣料

【共同】全国の百貨店売上高が16年ぶりにプラスに転じた。各社はコスト削減の回帰傾向が続きとみられ、4月に消費税増税が引き上げられた後の落ち込みを警戒し、春物対策を練っている。春物

衣料品を早めに売り場に並べることなどで、増税前の駆け込み需要を取り込みたいと考えた。消費増税が打撃となる懸念がある。苦戦の原因は

高額商品で大都市の百貨店に顧客が向かい、日用品でも大手スーパーが展開するショッピングセンターに客足を奪われていることだ。

消費増税を乗り切るには、利幅が大きい衣料

駆け込み需要を狙う

消費増税後の落ち込みを警戒

【共同】全国の百貨店売上高が16年ぶりにプラスに転じた。各社はコスト削減の回帰傾向が続きとみられ、4月に消費税増税が引き上げられた後の落ち込みを警戒し、春物対策を練っている。春物

衣料品を早めに売り場に並べることなどで、増税前の駆け込み需要を取り込みたいと考えた。消費増税が打撃となる懸念がある。苦戦の原因は

高額商品で大都市の百貨店に顧客が向かい、日用品でも大手スーパーが展開するショッピングセンターに客足を奪われていることだ。

消費増税を乗り切るには、利幅が大きい衣料

紅白の梅が満開に

熊野・松葉山神社で

【共同】熊野の熊野神社、市木町の松葉山神社（天満宮）で、道真公ゆかりの梅の花が満開に

入りを拒否する考えを表明した。議会は役場を移している福島県いわき市で開議した。

超の高濃度廃棄物の受け入れを拒否する考えを表明した。議会は役場を移している福島県いわき市で開議した。

日本の水が飲みたい

小説 広橋 勝造

【共同】熊野の熊野神社、市木町の松葉山神社（天満宮）で、道真公ゆかりの梅の花が満開に

入りを拒否する考えを表明した。議会は役場を移している福島県いわき市で開議した。

超の高濃度廃棄物の受け入れを拒否する考えを表明した。議会は役場を移している福島県いわき市で開議した。

Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo
Hospital Nipo-Brasileiro
Centro Médico Liberdade

サンパウロ日伯看護協会
リベルダーデ医療センター

一般外来 人間ドック 歯科

- 内科は月曜日から土曜日予約不要 (月～金 7時半～16時半/土 8時～11時半)
- 検査、各科専門医、歯科 要予約
- 人間ドック(Check-up (要予約))は、半日余りで全検査終了
- 各種保険取り扱い ※海外保険適用有り
- 訪日される方の健康診断書や定期健診の結果を日本語で発行

・診察予約 (11) 3274-6508/6545
・歯科予約 (11) 3274-6501/6551
・人間ドック予約 (11) 3274-6495/6569
・お問い合わせ (11) 3274-6555/6500

Rua Fagundes, 121 - Liberdade - São Paulo - SP
※地下鉄São Joaquim駅より徒歩5分
www.enkyo.org.br

プロポリス専門店
プロポリス有名ブランド各種
・アガリクス ・健康食品全般

ムラサン健康食品
MURA-SAN COMERCIO LTDA.
Rua Galvão Bueno, 364 - Box 03
CEP 01506-000 - Liberdade - São Paulo - SP
Tel/Fax: (11) 3207-4490 - E-mail: murasankenko@uol.com.br
(日本への発送もしておりますので、ご利用下さい)

Shiatsu 指圧・整体・鍼灸で
腰痛ヒザの痛み、首の痛み、
坐骨神経の痛み、エスポロン
Prof. Minoru Kohakura
日本製靴の中敷
大津スポーツのインソールの代理販売しています。
Tel: 3251-2210 / 3262-0835
Av. Paulista, 509 - Sala 7 (メトロ・プリガデイロ近く)

痛みと疲れをいやす
筋肉をほぐし背骨矯正
指圧・整体・鍼灸
Rua Galvão Bueno, 57 - Sala 12 - Liberdade
São Paulo - SP (メトロ・リベルダーデ)
Tel: (11) 3208-5132 森山

a kenko hirose
健康食品
プロポリス・アガリクス専門店
日本への発送もしております。
Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo
(パロン・デ・イグアッペ街とガルボン・フェノ街の角)
Tel.: (11) 3271-5608 - Fax: (11) 3271-5716
E-mail: kenkohirose@uol.com.br

泌尿器科専門
医学博士 山田 レナット
Dr. RENATO YAMADA
Consultório Médico
◀診療時間=月・火・木曜/午後1時30分～4時まで▶
Praça Amadeu Amaral, 47 - 12º andar
Bela Vista - São Paulo - SP
Tel/Fax: (11) 3251-0051 / 3251-4276

PC Liberdade
パソコンのことなら 修理/販売
何でもおまかせ 日本語化等
Windows7 正規版 格安販売中!
(11) 98558-7552 / (11) 3271-4748

Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo
Hospital Nipo-Brasileiro

サンパウロ日伯看護協会
日伯友好病院

日本語対応!
※年中無休・緊急対応24h

- ・特殊検査、入院や手術等に対応出来る総合病院
- ・誠実な対応と質の高い医療サービス提供
- ・最新の医療設備と優秀な医師団
- ・各種保険、海外保険適用有り

病院行きバス
 Metrô Tatuapé 172X-10
 Metrô Santana 271A-10
 Pq. D. Pedro II 272N-10

Tel.: (11) 2633-2200/2282
Rua Pistóia, 100 - Pq. Novo Mundo - São Paulo
www.enkyo.org.br

だぶりゆーはい けい ざい こう か き たい はず

W杯経済効果は期待外れ?

自動車や機械金属は低迷

旅行や建築業界は絶好調

ブラジル日本商工会議所(藤井晋介会長)は2014年度上期「業種別部会シンポジウム」を20日午後、市内ホテルで「どうしたブラジル経済」W杯と総選挙のインパクト」を副題に開催し、約140人が熱心に聞き入り、昨年を「厳しい一年だった」と評価する業界が多く、W杯はビジネスに否定的な影響が強いとの声も聞かれる中、旅行業界や建設関係では「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。

好調な業界の代表格は旅行関連業界。運輸サービス部会の中で「全体的に好調。この傾向は旅行業界で、『ビジネス』と『観光』とを兼ねる様子」と目を輝かせ、旅行客が継続的に増えた。食品部会の醤油部門では「昨年数量約20%増を記録し、今年も『数量約2倍増』を目指す」と息が荒い。金融部会の保険市場でも「保険契約数の増加などに伴い、今後10%程度の成長を見込み」と好景気振りをアピールした。

では昨年数量約20%増を記録し、今年も「数量約2倍増」を目指す。息が荒い。金融部会の保険市場でも「保険契約数の増加などに伴い、今後10%程度の成長を見込み」と好景気振りをアピールした。

「中間層の動向がカギ」と藤井会長は「中間層の動向がカギを握ると藤井会長は強調した。」と藤井会長は強調した。



熱心に聞き入る出席者のみなさん



「中間層の動向がカギを握ると藤井会長は強調した。」と藤井会長は強調した。

旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。

旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。

旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。旅行業界は「絶好調」と報告されるなど明暗を分けた。

会長に塩野氏「若手の後押しを」

日本民謡協会が総会開く

ブラジル日本民謡協会(日本民謡協会ブラジル支部)が2日に開いた総会で新役員が決定した。報告のため来社した新会長の塩野彰さん(66、山形)は、「5年10年先を見据え若手とさらに連携をとって、青年部の活動をバックアップしていきたい」と期待を寄せた。



新陣営の皆さん(中央が塩野会長)

と意気込みを語り、後継者育成に力を注ぐ意向を示した。副会長を統括する海藤司さんは、「これまで支部が中心だった老人ホームの慰問を、本部が取り切った形で行えれば、援協とのさらなる連携強化も図れるので」と期待を寄せた。

と意気込みを語り、後継者育成に力を注ぐ意向を示した。副会長を統括する海藤司さんは、「これまで支部が中心だった老人ホームの慰問を、本部が取り切った形で行えれば、援協とのさらなる連携強化も図れるので」と期待を寄せた。

と意気込みを語り、後継者育成に力を注ぐ意向を示した。副会長を統括する海藤司さんは、「これまで支部が中心だった老人ホームの慰問を、本部が取り切った形で行えれば、援協とのさらなる連携強化も図れるので」と期待を寄せた。

と意気込みを語り、後継者育成に力を注ぐ意向を示した。副会長を統括する海藤司さんは、「これまで支部が中心だった老人ホームの慰問を、本部が取り切った形で行えれば、援協とのさらなる連携強化も図れるので」と期待を寄せた。

と意気込みを語り、後継者育成に力を注ぐ意向を示した。副会長を統括する海藤司さんは、「これまで支部が中心だった老人ホームの慰問を、本部が取り切った形で行えれば、援協とのさらなる連携強化も図れるので」と期待を寄せた。

「中間層の動向がカギを握ると藤井会長は強調した。」と藤井会長は強調した。

小野塚がスキーHP銅

日本8個目、海外五輪で最多 浅田6位、意地の好演技



女子ハーフパイプで銅メダルを獲得し、日の丸を掲げて駆け出す小野塚彩那

【ソチ共 同】ソチ冬 季五輪第1 4日、新種 目のフリー スキー、ハーフパイプ(日 P)の女子で小野塚彩那(25)が銅メダルを獲得した。今大会の日本のメダルは8個となり、1992年のアルベールビル五輪の7個を上回り、海外の五輪で最多となった。史上最多は98年長野五輪の10個。フィギュアスケートは女子フリーが行われ、前日のショートプログラムは12位だった。

松井氏が臨時コーチ

イチロー外野手と談笑も

【タンパ(米フロリダ州)共同】ゴジラが帰ってきた。米大リーグで活躍した2012年に引退した松井秀喜氏(39)が20日、フロリダ州タンパでのヤンキースのキャンプに臨時コーチとして合流した。練習用ユニホームでグラウンドへ。照り付ける太陽の下で選手らと旧交を温めた。松井氏は1日から13日、この日キャンプインしたイチロー外野手とは練習中に談笑。イチロー外野手は「めっちゃめっちゃ違和感があった。ことしはイチローと呼ばないといけません」と冗談めかし、松井氏は「僕のほうか敬語を使っていました」と話した。現役を続ける「イチロー」の外野手に「イチローさん、才能が素晴らしい。僕も参加したい」とも話している。



イチロー(左)と松井氏(右)が談笑する様子

日中でプロ野球巨人のキャンプで臨時コーチを務め、17日に渡米。日米をまたいでのキャンプ参加となった。ヤンキースのキャンプには黒田博樹投手、新加入の田中将大投手、マイナー契約で招き寄せられた山崎康晃投手も参加している。松井氏は「イチローさん、才能が素晴らしい。僕も参加したい」とも話している。



第69回国民体育大会冬季大会の山形県大会で、選手宣誓する遠藤晃太選手

【共同】第69回国民体育大会冬季大会が山形市で21日開幕した。開幕式は、4日間の競技の幕を開けた。47都道府県から選手、役員ら約1800人が参加する。競技は22日に同市の蔵王山頂の山頂上、山形県立山形市カントリー競技場などで開幕式が行われる。開幕式では、山形県が世界に誇る蔵王の地に立って、この大会を十分に発揮し、正々堂々と戦つて、選手宣誓することではない。

今季の優勝争い占う一戦 1位広島と2位横浜M

【共同】国内サッカードライビングが告げられた。4日間の競技の幕を開けた。47都道府県から選手、役員ら約1800人が参加する。競技は22日に同市の蔵王山頂の山頂上、山形県立山形市カントリー競技場などで開幕式が行われる。開幕式では、山形県が世界に誇る蔵王の地に立って、この大会を十分に発揮し、正々堂々と戦つて、選手宣誓することではない。

藤原新、目標は控えめ

【共同】東京マラソン(23日)に出場する有内選手が21日、東京都内での記者会見を兼ねて、代表選考会を兼ねての藤原新(ミキハウス)が、2月にインフルエンザにかかったことを明かし、「いい練習ができた。2時間10分を切るのを目標にしたい」と控えめに話した。

【共同】国内サッカードライビングが告げられた。4日間の競技の幕を開けた。47都道府県から選手、役員ら約1800人が参加する。競技は22日に同市の蔵王山頂の山頂上、山形県立山形市カントリー競技場などで開幕式が行われる。開幕式では、山形県が世界に誇る蔵王の地に立って、この大会を十分に発揮し、正々堂々と戦つて、選手宣誓することではない。

Yakult Saude Global em Harmonia Yakult 第6回 ヤクルト杯少年野球大会 VI TAÇA YAKULT DE BEISEBOL INTERCLUBES -INFANTIL E PRÉ-JUNIOR- 開会: 3月1日(土) 午前8時~ 3月2日(日) 午前8時~午後2時 場所: ヤクルト・イビウーナ球場 Data: 1 e 2 de março de 2014 Local: Complexo Esportivo Yakult Rodovia Bunjiro Nakao, Km 58,5-Ibiúna / SP

PACOTE AÉREO (CARNAVAL) - SERRA GAÚCHA 28.FEV à 04.MAR R\$ 1390, INCLUSO: Aéreo, Traslado, Hotel, Passeios Opcionais: Tour Estrada do Imigrante, Tour Festa da Uva, Tour Uva e Vinho, Tour Gramado e Canela